

Sparkasse Sinn meets TV-Jahn Sinn

Am vergangenen Wochenende hatte die Sparkasse zu einem Tag der offenen Tür auf ihrem Gelände eingeladen.

Sie gab unserem Verein die Möglichkeit sich darzustellen.

Mit TV-Jahn Werbematerial ausgestattet, war die Ho Sin Do Abteilung unter der Leitung von Judith Kirsten und die Kickboxabteilung des TV-Jahn unter der Leitung von Sven Kirsten vor Ort um unseren Verein zu repräsentieren.

Mit zwei Vorführungen aus beiden Abteilungen um 11 Uhr und um 13 Uhr konnten sie das Publikum spannend unterhalten. Durch das Programm führte Petra Hermann-Weck, für das Bildmaterial und die HP war Rudolf A. Weck vor Ort. Auch unsere Kulturwartin Barbara Freischlad konnte zukünftigen Mitgliedern Rede und Antwort stehen.

Das Wetter spielte mit und alle Beteiligten hatten ihren Spaß. Wir bedanken uns noch einmal für die großzügige Spende durch Herrn Immel von der Sparkasse Dillenburg und die hervorragende Bewirtung durch den BC-Sinn.